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０９年度 松愛会『枝豆同好会』初頭放談会 

                 同好会会長：吉原 寿一 

 昨年は同好会初年度であり、各人各々が耕作・畝作り・種蒔・水遣り・雑草取り・ 

収穫・種の採取・後仕舞い等々、枝豆栽培に関して一通りの実践体験をしてきました。 

中間点では松江工房にて試食会も開催しました。  

おそらく自分の栽培した枝豆を味わいながら至福の舌鼓を打ったことを思い出し、 

よ～～し今年はもっと美味い枝豆づくりを・・。なんて考えておられる筈です。 

 そこで、今年の枝豆栽培にあたって、抱負なんて大層なことではないですが、 

どんな種類の種を蒔こうか、どれ位栽培しようか等々、しばし放談したいと思います。 

まだ２月の中旬ですが、少し暖かい日和など、今年の抱負など頭に描きながらウズ

ウズしておられることと思います。 

改めてご案内いたしますので、下記の通り御参集あれ！！ 

 

＝＝＝記＝＝＝ 

１.日時    ３月０５日（木） 13：30～適時切り上げ 

２.場所    ビジネス インキュベータ 商談室 

３.内容    ０９年度初頭として 

           ＊同好会初頭記念撮影 

＊今年の作付け品種は？ 

＊ どれ位栽培するのか？ 

＊ 今年の抱負・その他なんでもかんでも   以上 


